
  
Der Minister für Inneres und Europa hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit Schreiben vom  

5. September 2017 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Nikolaus Kramer, Fraktion der AfD 
 
 
Besetzte Häuser und Hausbesetzer in Mecklenburg-Vorpommern 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. Welche Erkenntnisse liegen der Landesregierung über etwaige besetzte 

Häuser in Mecklenburg-Vorpommern vor? 

 

a) Wie viele Personen und welche Gruppen umfasst die hiesige Haus-

besetzerszene? 

b) Welche dieser Hausbesetzergruppen sind politisch einem Spektrum 

zuzuordnen? 

 

2. Welche Immobilien gelten derzeit als besetzt? 

Wer ist der eigentliche Eigentümer (bitte jeweils auflisten nach Ort, 

Straße, Hausnummer, Zahl der Hausbesetzer, Name der Hausbesetzer-

gruppe, Beginn der Hausbesetzung, Eigentumsverhältnisse)? 

 

a) Welchen geschätzten Wert haben die Immobilien? 

b) Welchen Schaden erlitten die Eigentümer durch die Besetzung? 

 

3. Welche besetzten Häuser wurden seit dem Jahr 2001 den damaligen 

Besetzern oder etwaigen Nicht-Eigentümern überlassen (bitte auflisten 

nach Ort, Straße, Hausnummer, ehemaliger Eigentümer, neuer Eigen-

tümer und Zustandekommen der Eigentumsübertragung)? 

 

 

 

Die Fragen 1, a), b), 2, a), b) und 3 werden zusammenhängend beantwortet. 

 

Der Landesregierung liegen keine Erkenntnisse zu gegenwärtig besetzten Häusern respektive 

Immobilien oder einer in Mecklenburg-Vorpommern aktiven Hausbesetzerszene vor. Darüber 

hinaus sind keine Fälle bekannt, in denen Häuser besetzt und den Besetzern oder etwaigen 

Nicht-Eigentümern überlassen wurden. 


